



Wie ich die Zukunft von Terra sehe  
und was ich gerne beitragen möchte

## Diversität, Balance und Freude

Wenn wir als raumfahrendes Volk in einer Star Trek Zukunft leben, möchte ich in einer schwebenden Stadt leben, hoch über dem Erdboden. Natur und künstliche Strukturen in Harmonie, helle Farben, viel Licht. Es ist eine ruhige Umgebung, weil wir freie Energie und neue Technologien nutzen, es gibt keinen künstlichen Lärm, wie wir ihn heute kennen. Wir haben Raum, um uns frei zu bewegen und zu atmen.

Unter der schwebenden Stadt hat sich die Natur viel schneller als erwartet regeneriert, denn alle bisher unterdrückten Technologien wurden verfügbar. Terrestrische und extraterrestrische Technologie wird genutzt, um die Natur auf Planet Terra zu regenerieren. Zahlreiche Menschen aus der ganzen Welt haben sich entschieden dabei zu helfen, das Wasser, die Erde und die Luft zu reinigen. Die Menschen von Terra, die Völker aus Innererde und die Extraterrestrischen arbeiten zusammen und leben in Frieden.

### Diversität

Menschen entwickeln laufend Lösungen in allen Bereichen des Lebens – Anbau gesunder Lebensmittel, Pflege einer achtsamen Beziehung zu Terra und allen Lebewesen, Bewusstseinsentwicklung, Pflege von Beziehungen auf Augenhöhe, Fürsorge für Kinder, Suche nach Lösungen für das Gesundheitswesen, Neugestaltung des Wissenstransfers, Neugestaltung von Gemeinschaften, Umgestaltung des Lebensstils, Entwicklung lebensfreundlicher Technologien, Lebensfreude, Kunst und Musik und vieles mehr.

Die Vielfalt der Lösungen in allen Lebensbereichen wächst und gedeiht. Jede Gemeinschaft hat ihre eigenen Lösungen und Lebensweisen. Jeder kann entscheiden, wo und wie er oder sie leben möchte. Wir lernen, mit Menschen auszukommen, die anders handeln, denken und fühlen.

**Von unten nach oben statt von oben nach unten:** Wir lernen, wie wir Bottom-up-Strukturen zum Wohle aller betreiben können. Wir erinnern uns an die grausame Top-Down-Hierarchie der Vergangenheit, um Schwierigkeiten, Kämpfe oder Konflikte zu überwinden, die bei Bottom-Up-Prozessen auftreten können. Diversität braucht Kommunikationsfähigkeit und Menschen, die sich nicht scheuen, sich auf das Unbekannte einzulassen.

Ich möchte viele verschiedene Menschen und Wesen treffen, um zu lernen, wie sich Vielfalt manifestieren kann und wie man damit umgeht.

### Balance

Balance ist für mich ein wichtiges Thema. Diversität bedeutet für mich Vielfalt, die sich ständig verändert, und diese ständige Veränderung erfordert Balance. Ich bin gespannt, wie sich dieser Aspekt in Zukunft entwickeln wird. Ich bin bereit zu lernen, wie ich zur Balance beitragen kann.

Ich denke, meine Rolle wird ähnlich sein wie jetzt – Raum halten für Frieden und Einheit, Licht und Freude ankern, ungewöhnliche Perspektiven einbringen.

Ich möchte reisen, auf Terra und außerhalb des Planeten. Ich reise gerne, also werde ich das auch in Zukunft gerne tun. Ich sehe mich als Reisende, die irgendwo ein sicheres und ruhiges Basislager hat. Aktuell ist meine Basis in Wien, Österreich, in Zukunft wird sie in einer schwebenden Stadt sein. Ich reise

gerne, nicht so sehr um Urlaub zu machen und schon gar nicht für militärische Zwecke, obwohl ich gerne eine bestimmte Mission habe. Ich reise gerne zu einem bestimmten Ziel, vielleicht um etwas zu lernen oder Informationen auszutauschen, und erweitere diese Reise dann, um andere Orte, Kulturen und Energien kennenzulernen.

Was ich auf meiner Basis in der schwebenden Stadt tun werde, kann ich noch nicht klar erkennen. Vielleicht wird es etwas sein, das mit Ordnung zu tun hat, denn ich mag Ordnung – innen und außen. Damit meine ich keine aufgezwungene Ordnung, sondern eine natürliche. Ordnung schafft Freiraum – vorausgesetzt, es ist eine natürliche Ordnung, die dem Wesen inne wohnt. In meinem jetzigen Leben manifestiert sich dies in zwei Arbeitsbereichen. Ich arbeite als Naikan Leiterin und unterstütze Menschen dabei, Ordnung in ihrer Innenwelt zu schaffen, und ich arbeite selbständig im Büroservice und unterstütze Menschen dabei, Ordnung in ihrer Außenwelt zu schaffen. Ich bin gespannt, wie sich meine Affinität zu Ordnung in Zukunft manifestieren wird.

Die Zukunft, wie ich sie sehe, bietet die Möglichkeit, in verschiedenen Bereichen zu arbeiten. Ich sehe mich verschiedene Dinge tun. Vielleicht werde ich Menschen und Wesen willkommen heißen, wenn sie in der schwebenden Stadt ankommen. Vielleicht werde ich irgendwo in der Logistik arbeiten. Vielleicht werde ich auf einem Beobachtungsposten arbeiten. Ich neige dazu, mich im Hintergrund zu halten, aber wer weiß? Ich freue mich auf jeden Fall darauf, eine Menge Dinge zu lernen.

### **Freude**

Ich möchte Freude, Lachen und Respekt teilen. Ich möchte das Licht in lächelnden Augen sehen. Ich möchte die tanzenden Melodien im Kichern und Lachen hören. Ich möchte die Wärme in Begegnungen spüren, die auf Respekt und Wertschätzung beruhen.

Ich praktiziere dies bereits in meinem täglichen Leben. Ich warte nicht, bis diese Zukunft da ist, sondern ich richte meine Gedanken, Worte, Handlungen und Gefühle bereits so aus, als wäre die Zukunft schon da. Auf diese Weise bereite ich mich auf die helle, friedliche und freudvolle Zukunft vor, denn ich weiß, dass es schwierig ist, seine Einstellung von einem Tag auf den anderen zu ändern. Auch wenn ich keine Ahnung habe, wie sich das Unbekannte manifestieren wird, tue ich mein Bestes, um mich zu entwickeln und mich darauf vorzubereiten.

### **Sei, wer du bist**

Lange Zeit hindurch habe ich mich gefragt, was ich tun könnte, um die Star Trek Zukunft zu manifestieren. Ich bin zu dem Schluss gekommen, dass das Anhören der Informationen aus der Disclosure Community und das Erkennen, welche Schwingung bei mir als Wahrheit ankommt, ein Weg ist, wie ich unsere Star Trek Zukunft unterstützen kann. Denn was gesendet wird, muss auch empfangen werden.

Ich gehöre nicht zu jenen mutigen Menschen, die ihr Wissen und ihre Erfahrungen über die Wahrheit unseres Planeten, unserer Galaxie und unseres Universums weitergeben, aber ich bin eine Antenne, die diese Informationen bewusst empfangen und verarbeiten kann. Indem ich die Informationen empfangen und verarbeite, helfe ich, sie im Kollektiv zu verankern.

Ich sehe das menschliche Kollektiv auf Terra als einen Körper. Jedes Individuum ist eine Zelle in diesem Körper, die ihre spezifische Rolle spielt und dem Ganzen dient. Ich denke, dass wir sind, wer wir sind, wir müssen uns nur weiterentwickeln und die Art und Weise ändern, wie wir unsere Gaben teilen.

Ich möchte in einer Welt leben, in der die Menschen sowohl das Bekannte als auch das Unbekannte schätzen und beides als Quelle der Freude nutzen. Ich möchte in einer bunten und lebensfreundlichen Welt leben, die auf Wertschätzung und Respekt beruht. Ich möchte in einer Welt leben, in der jedes Wesen einfach so sein darf, wie es ist. Und ich bin bereit, all das zu lernen.

Liebe, Frieden und Freude

Johanna